



# 双ヶ丘中だより

京都市立双ヶ丘中学校 5/31 第7号 文責 上田

学校教育目標 「探究心を持って未来を創造し、心豊かにたくましく生きぬく生徒の育成」

## 緊急事態宣言が延長されました

新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、5月31日（月）まで発令されていた緊急事態宣言がさらに延長されることになりました。これまでの宣言効果もあり感染者数は少し減少傾向にあるものの、医療体制のひっ迫状況が改善されないことを受け、さらに6月20日（日）まで延長されることとなり、延長された期間についても感染防止対策に努め、教育活動を継続することになります。

しかし制限されていた部活動につきましては、大会参加等に向けて、教育委員会より時間や活動場所等の制限はありますが、6月1日（火）より再開してよいとの通知がありました。本校では緊急事態宣言中は、平日の活動時間を5時終了、5時15分完全下校、休日は活動時間を2時間以内とし、密集を防ぐ観点からも、活動場所や活動人数など踏まえた練習を計画し、健康観察票の提出や消毒などの感染症対策を徹底して、活動に努めてまいります。また再開にあたり、部活動参加の確認をさせていただきたいと思います。何卒ご理解いただきますよう、お願い申し上げます。

## 鬱陶しい季節になってきました！

近畿地方の梅雨入りは平年では6月7日ですが、今年は5月中旬に梅雨入りが宣言され、鬱陶しい季節が始まっています。梅雨入り早々大雨で、京都市には避難指示が出る等、今年は雨量が多くなることが予想されています。本校の校区内にも土砂災害警戒区域があり、大雨等で警報が出るようなことになれば、自宅待機等の措置をとる場合があります。自然災害等に対する非常措置のプリントをご確認ください。

また梅雨に入るとジメジメとして、蒸し暑くなります。暑さに体が慣れていないことで「熱中症」の危険もあります。逆に「梅雨寒」といって肌寒い日もあります。体調管理がむずかしくなりますが、充実した学校生活を送るためにも規則正しい生活を心がけて体調を整えてください。

梅雨の時期は、雨ばかりというのも困りますが、雨が少ない、いわゆる「空梅雨」では、作物の成長や夏の水不足にかかわってきます。今年の梅雨も適度に雨が降ることを願います。

## いじめ防止基本方針

令和3年度いじめ防止基本方針を策定し、先日ホームページに掲載しましたので、ご確認ください。生徒の皆さんのが、笑顔で安心して登校できる学校を目指していきます。いじめをはじめ、生徒指導で何か気になることがあれば、いつでも相談してください。

～生徒指導委員会（いじめ・不登校対策委員会）メンバー～

校長（上田） 教頭（尾中） 生徒指導主任（青木） 補導主任（藤田）

生徒会主任（富原） 学年主任（1年：児玉 2年：谷村 3年：山木）

養護教諭（坂田（美）） スクールカウンセラー（奥村）

（裏面に6月の行事予定をのせておきます。ご覧ください。）

\*コロナの状況により、変更する場合があります。